

## **ErlebnisBusReise als Dankeschön für ehrenamtliches Engagement!**

### **Ehrenamtliche des Caritasverbandes zu Gast bei der Landesgartenschau in Lahr**



*Foto: Veranstalter „ErlebnisBusReisen“*

Einer Einladung folgend, sind im Rahmen der 14. „ErlebnisBusReise“ am 29. August über 40 Ehrenamtliche des Caritasverbandes Breisgau-Hochschwarzwald e.V. zur Landesgartenschau nach Lahr gefahren. Die ErlebnisBusReise galt als Zeichen der Wertschätzung und des Dankes für das tatkräftige ehrenamtliche Engagement, welches auch die 40 Mitreisenden alltäglich zeigen. Sie alle engagieren sich ehrenamtlich in den Bereichen Flucht und Migration, als Familienpaten bei der Sozialpädagogischen Familienhilfe oder im Bereich der Altenhilfe in den Einrichtungen und Diensten des Caritasverbandes im ganzen Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald.

Die ErlebnisBusReise wird jährlich durch den Verband Baden-Württembergischer Omnibusunternehmer e. V., WBO, organisiert und ermöglicht. In diesem Jahr waren über 1500 Ehrenamtliche der Wohlfahrtsverbände aus ganz Baden-Württemberg zur Landesgartenschau nach Lahr eingeladen, herzlich begrüßt und mit einem blumigen Tag beschenkt.

Alle Mitreisenden hatten einen schönen, erholsamen Tag mit ausreichend Zeit zum Entdecken, Genießen, sich Austauschen und Kennenlernen. Die Freude und Dankbarkeit, die uns die mitreisenden Ehrenamtlichen am Ende des Tages entgegenbrachten, hat uns gezeigt, wie wichtig die Wertschätzung ehrenamtlicher Mitarbeit und das gemeinsame Erleben - abseits alltäglicher Unterstützungsleistungen - ist.

Im Namen aller Mitarbeitenden des Caritasverbandes ein herzliches Dankeschön für das tatkräftige Mitwirken im Ehrenamt.